

# El Sol de Puebla

## Sobresale BUAP en el manejo eficiente de sus recursos económicos



EL RECTOR de la BUAP Alfonso Esparza, tras recibir el reconocimiento, el pasado 4 de julio, celebró que la universidad logró por séptimo año consecutivo la distinción. Foto: Archivo

El Sol de Puebla  
7 de julio de 2014

0 0 0

por Belén Cancino

La calificación 'A+(mex)' dada por la evaluadora financiera Fitch Ratings a la BUAP confirma por séptimo año consecutivo, su estabilidad financiera, transparencia y posición competitiva.

Según el [director](#) de Finanzas Públicas, Gerardo Carrillo Aguado, esta opinión significa que la universidad tiene una alta calidad crediticia y un bajo nivel de incumplimiento, mientras que el signo "+" refiere su fortaleza financiera.

Al respecto valora el comportamiento de los ingresos de acuerdo con su fuente, proyecciones de ingreso, evolución y proyección de egresos, inversión en obras públicas, la [posibilidad](#) de estrés financiero, la dimensión de los pasivos directos e indirectos y sus tasas de interés y las futuras necesidades de endeudamiento a mediano plazo, además de que para evaluar su solidez de balance considera el análisis de deudas a largo plazo en conceptos como pensiones y jubilaciones.

Pero además, hay que mencionar que la metodología de la compañía incluye otros seis aspectos que se extienden a los rubros legal, estadístico y administrativo, con lo que resulta un [estudio](#) integral.

Así, la opinión de Fitch Ratings considera en materia [educativa](#), la importancia y calidad de la BUAP en cuestiones como la integración académica y administrativa; el lugar que ocupa con respecto a otras universidades a nivel nacional; la matrícula; el número de aceptados en comparación con los rechazados; el perfil académico de los docentes; los programas educativos con acreditaciones de calidad; el origen, nacionalidad, desempeño y perfil de ingreso de los estudiantes; la evolución de la matrícula por cada uno de los niveles de educación; la oferta educativa, y la eficiencia terminal.

Avala también su marco legal y su relación con el gobierno, ya que evalúa los apoyos extraordinarios recibidos, las prácticas en materia de gestión y los acuerdos políticos y administrativos con los cuales opera la universidad bajo relación con el sector público.

Tras recibir el reconocimiento, el rector de la BUAP, Alfonso Esparza Ortiz, celebró que la universidad logró por séptimo año consecutivo la distinción y añadió que es prueba de ser la institución sólida, confiable y de prestigio que es.

"Es un reconocimiento al manejo financiero de la Institución, realizado por la Tesorería General año con año y el cual es difícil de mantener. El hecho de que por siete años estemos siendo evaluados, habla de una labor constante y permanente en el manejo transparente y claro de nuestros recursos", remató.